
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 8 del mese di luglio, presso la sala consiliare, alle 
ore 20,30, si è riunito il Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, adu-
nanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del gior-
no.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio 
Falmi, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Marco Man-
zoli, Alberto Acanfora, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Sabrina Nencioni, Massimo Mari.  
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Rita Gui-

detti, Claudio Tonarelli, Francesco Casini, Laura Guerrini, Silvia Tacco-
ni.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Paolo Santurro, Antonio Angeli.

Deliberazione n. 94
Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Bensi circa l'applica-

zione della nuova tariffa acqua per l'anno 2007 fatta applicare 
da ATO 3 a Publiacqua retroattivamente.

Il Consigliere Bensi dà lettura dell'interrogazione di cui in oggetto, 
allegata al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale.

Risponde l'Assessore Tacconi, precisando i dati relativi all'incontro 
con il Segretario Comunale, il quale non si è addentrato nella questione 
dell'applicazione delle tariffe, ma ha fornito solo chiarimenti circa la le-
gittimità della deliberazione consiliare n. 166/2007. Dall'esame di detta 
deliberazione,  si  evince la  volontà dell'Amministrazione Comunale di 
dar corso all'affidamento del servizio idrico integrato a far tempo dal 1° 
gennaio 2007 e ciò risulta anche da prese d'atto anteriori risalenti a mag-
gio 2007. Rileva che la revisione tariffaria ha tenuto conto anche degli in-
vestimenti effettuati nell'intero territorio del Chianti già dall'anno 2007 e 
pertanto la tariffa andava applicata tenendo conto anche di tali investi-
menti. Su questo argomento, si è espresso anche il COVIRI che si è di-
chiarato favorevole alla revisione tariffaria del 2007, indipendentemente 
dall'efficacia della deliberazione sopra menzionata.  Conclude,  facendo 
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presente che l'Amministrazione Comunale non intende intraprendere al-
cuna azione legale circa l'applicazione della tariffa, ritenendola legittima.

Replica il Consigliere Bensi che ringrazia per la chiarezza dell'espo-
sizione dell'Assessore Tacconi che ritiene di non doversi costituire in un 
giudizio circa l'applicazione della tariffa, anche se il  COVIRI si è espres-
so circa la deliberazione adottata da Impruneta, così come da Bagno a 
Ripoli, che doveva applicarsi dal 2008 e non dal 2007, come invece effet-
tuato. Poiché la decisione è stata assunta dal 27.12.2007, ritiene che da 
tale data doveva decorrere l'applicazione della nuova tariffa. Conclude 
l'intervento facendo presente che terrà in considerazione tutte le azioni 
che potranno essere intraprese a difesa degli utenti e si dichiara insoddi-
sfatta delle risposte fornite dall'Assessore.

Replica nuovamente l'Assessore Tacconi la  quale evidenzia  che il 
2007 non è l'unico anno solare nel quale è avvenuta una discrasia dei 
tempi per l'applicazione della tariffa, tantoché anche la giurisprudenza 
di quel periodo era concorde circa la legittimità degli atti posti in essere, 
anche se successivamente sembra che abbia modificato l'orientamento.

Firmati all'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Mori                                               f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 14 luglio 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


